

PERS

Bentuk Kepedulian, Kodim 0817/Gresik Gelar Vaksinasi Hingga Tengah Malam

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Apr 7, 2022 - 06:25



GRESIK - Totalitas dalam memberikan yang terbaik untuk Rakyat, tercermin dalam kegiatan Vaksinasi yang diselenggarakan oleh Kodim 0817/Gresik yang

berlokasi di Alun-Alun Gresik, Rabu (6/4/2022) malam.

Kegiatan vaksinasi dilakukan oleh tenaga kesehatan dari Poskes Kodim 0817/Gresik dibantu oleh Personil Babinsa dari Koramil 0817/05 Kota yang sengaja membuka gerai vaksinasi untuk masyarakat umum, dengan tujuan untuk memudahkan masyarakat mendapatkan vaksin Dosis Ke-3 Booster.

Sejak sore hingga tengah malam tenaga kesehatan siap melayani masyarakat yang ingin mendapatkan vaksin, hal ini merupakan bentuk kepedulian dan totalitas Kodim 0817/Gresik untuk membantu Pemerintah dalam menekan laju pertumbuhan virus covid-19 sampai dengan maksimal.

Dilokasi vaksinasi nampak Danramil 0817/05 Kota, Kapten Inf Mashudi yang ikut berjibaku membantu pelaksanaan vaksinasi agar berjalan dengan lancar menuturkan, Bahwa hari ini kegiatan vaksinasi dilaksanakan di beberapa lokasi misalnya sejak pagi tadi diselenggarakan di Iconmall dan sekarang kami pindah di Alun-Alun Gresik.

"Kami berupaya semaksimal mungkin untuk membantu masyarakat untuk mendapatkan vaksinasi Booster dan alhamdulillah malam ini puluhan orang berhasil tervaksin. Sengaja kami gelar mulai sore hingga tengah malam nanti, mengingat sejak pagi hingga sore masyarakat banyak yang sedang bekerja, sehingga momen ini banyak dimanfaatkan masyarakat dengan baik." tuturnya.

Masih Danramil, "Gerai vaksinasi sengaja kami letakkan tepat di sebrang Masjid Jami' Gresik dengan harapan masyarakat yang selesai melaksanakan sholat taraweh bisa sekalian melakukan vaksinasi, atau masyarakat sedang berada di sekitar Alun-alun bisa langsung datang ke gerai vaksinasi yang telah kami sediakan.

Melihat antusias masyarakat lelah kami terbayarkan lunas, karena kami bisa memberikan yang terbaik kepada masyarakat, dan kegiatan ini tetap menerapkan prosedur protokol kesehatan dengan baik." pungkasnya. (Jon)